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Aos (15) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), sob a 
presidência em exercício do vereador Marcelo Palmeira reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma Online com as presenças dos 
vereadores; Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal Moreira, Davi 
Davino, Fabio Costa, Fernando Holanda, Francisco Holanda Filho, Gaby 
Ronalsa, Joãozinho, José Márcio Filho, João Catunda, Kelmann Vieira, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Samyr Malta, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi 
justificada a ausência dos demais vereadores. Lida a Ata da sessão anterior. 
Passando para o grande expediente como primeiro orador vereador 
Joaozinho solicita que a Mesa Diretora dessa Casa passe a ter como 
prioridade as indicações de todos os vereadores que tratem as demandas 
causadas pelas chuvas, bem como também solicita da Mesa que a Ordem do 
Dia possa estar no site 24 horas antes da sessão para que nós tenhamos 
conhecimento sobre as matérias que estarão em pauta. Em seguida discorre 
sobre a visita que vem realizando nas grotas a exemplo da que fez na Grota 
do Estrondo, Vale da Amizade, Grota do Rafael e Grota do Ipanema, onde 
esse vereador pode averiguar riscos nas localidades causadas pelas chuvas, 
registrando que estará apresentando requerimentos para os órgãos 
competentes e que os mesmos possam realizar melhorias junto as solicitações 
a exemplo da necessidade de lonas em locais devidos. Para concluir solicita 
da Prefeitura que aumente o número de atendentes na Defesa Civil. Em 
aparte vereador Leonardo Dias parabeniza a fala do orador e a todos os 
vereadores que também estão em busca de dar suas contribuições junto 
indicações nessa Casa Legislativa em busca de minimizar os danos causados 
pelas chuvas. Em aparte vereador Siderlane Mendonça também parabeniza 
a fala do orador, em tempo que registra seu trabalho nas ruas e infelizmente 
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estamos nos deparando com grandes danos causados pelas chuvas, em 
tempo que faz alerta a população que não joguem lixo em lugares 
inadequados e que não construa em lugar inadequado nas encostas. Por fim 
fala que realmente temos a necessidade da ampliação da equipe da Defesa 
Civil como assistentes sociais dentre outros, por fim registra que esse vereador 
vai realizar ação no Benedito Bentes no próximo sábado para conscientizar as 
pessoas para não jogar lixo nas ruas. Retornando orador solicita do líder 
vereador Siderlane Mendonça venha a levar a proposta para Prefeitura fazer 
uma limpeza na parte alta da cidade bem como possa analisar uma ajuda 
social as famílias em área de risco. Nesse momento o Presidente em exercício 
informa que já está determinado pela Mesa que se inclua todas as solicitações 
e requerimentos dos vereadores em período de chuva. Segunda oradora 
vereadora Teca Nelma parabeniza a todos os parlamentares que estão se 
movimentando em prol da população junto as demandas causadas pelas 
chuvas, bem como parabeniza o vereador Siderlane Mendonca pela 
realização da campanha junto a população de conscientização de limpeza. Em 
seguida também registra visitas que essa vereadora vem realizando nas ruas 
que estão sendo afetadas pelas chuvas e essas famílias de fato estão pedindo 
socorro, porém as demandas são enormes e parabeniza o trabalho que a 
Prefeitura vem realizando junto a essa questão através da defesa civil, 
bombeiros dentre outros, porém sabemos que os desafios são enormes não 
tendo como atender a todos. Fala que todos os anos temos que enfrentar os 
problemas causados pelas chuvas e assim podemos vivenciar a grande 
necessidade de realizarmos um plano de ação para evitar todos esses danos 
causados pelas chuvas de forma preventiva para que no próximo ano não 
tenhamos que enfrentar esses problemas novamente. Por fim fala da perda 
irreparável que foi a morte do Sr. João Ferreira (Presidente da Adefal) vítima 
da covid, onde protocolou moção de pesar aos familiares e amigos do mesmo. 
Por fim aproveita para reforçar a agilidade da vacinação as pessoas com 
deficiência e que esse projeto sela colocado em pauta. O presidente em 
exercício em nome da Câmara Municipal de Maceió também lamenta o 
falecimento do Sr. João Ferreira, em tempo que justifica a ausência do 
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Presidente Galba Novais Netto justamente pelo falecimento do companheiro 
partidário do mesmo Sr. João Ferreira. Terceiro orador vereador Samyr Malta 
cobra que seja colocado em pauta solicitação desse vereador para que a 
Prefeitura possa doar mascaras a população carente, bem como está 
entrando com indicação para que a prefeitura comunique um número que a 
população possa atender a população junto as demandas das chuvas em suas 
comunidades, dando como exemplo um aplicativo que a prefeitura de Recife 
criou para esse fim. Em seguida solicita também que sejam priorizados a 
algumas categorias a vacinação a exemplo dos empregados domésticos, 
frentistas de aplicativos, moradores de rua dentre outros em situação 
vulnerável. Para concluir se coloca à disposição para todos os temas 
apresentados referente aos danos causados pelas chuvas nos últimos dias. 
Quarto orador vereador Cleber Costa também discorre visitas nas grotas e 
comunga com a mesma preocupação de todos os pares, onde entende que a 
Prefeitura não pode estar em todos os locais, onde essa Casa deveria solicitar 
do Executivo estado de emergência no município de Maceió para contratações 
imediatas para atender as demandas e até mesmo o governo do estado 
também necessita de um decreto de ação de emergência. No Prolongamento 
do Expediente Lidos; Projeto de Lei 04120018/2021 da vereadora Silvania 
Barbosa, Projeto de Lei 04070020/2021 do vereador Samyr Malta; Projeto de 
Lei 04140009/2021 da vereadora Teca Nelma; Projeto de Lei 04120039/2021 
da vereadora Teca Nelma; Projeto de Lei 04130058/2021 do vereador 
Joãozinho; Projeto de Lei 04130060/2021do vereadores Joãozinho; Projeto de 
Lei 04070015/2021 do vereador Joãozinho. Questão de Ordem vereadora 
Teca Nelma solicita que seja inserida na pauta projeto de Lei com protocolo 
de número 0302000019/2021, onde esse projeto foi discutido em plenário 31 
de março de 2021 e o vereador Leonardo Dias pediu vistas ao mesmo tendo 
que regimentalmente teria que devolver o mesmo para apreciação após 72 
horas. Pela ordem vereador Leonardo Dias fala que já devolveu esse projeto 
dentro do prazo regimental, solicitando que a mesa veja onde o mesmo se 
encontra. O Senhor Presidente em exercício registra que vai solicitar da 
assessoria entendimento com a vereadora Teca Nelma para que o mesmo 
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quando pronto seja encaminhado a Plenário para ser apreciado. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; indicações do vereador Siderlane Mendonça protocolos 
de números; 03230070/2021, 03230075/2021 a 03230084/2021, 
03310002/2021, 03310003/2021, 03310034/2021, 03310035/2021, 
03310037/2021 a 03310039/2021 a 03310043/2021 e 03310046/2021 todos 
em discussão única; Indicações da vereadora Gaby Ronalsa discutido pela 
autora com protocolos de números; 03250026/2021, 02280001/2021, 
04090001/2021, 04100001/2021, 04100002/2021, 04100005/2021, 
04130023/2021, 04130019/2021, 04130003/2021, 04130002/2021, 
04130001/2021, 04120047/2021 todos em discussão única; Indicações da 
vereadora Olivia Tenório protocolos de números; 04120042/2021, 
04120041/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Aldo 
Loureiro protocolos de números; 04140045/2021, 04140046/2021 todos em 
discussão única; Indicações do vereador Brivaldo Marques discutidos pelo 
autor e pelo vereador João Catunda protocolos de números; 04120005/2021, 
04120006/2021, 04120008/2021, 04120010/2021 todos em discussão única; 
Indicações do vereador Cleber Costa protocolos de números; 04120028/2021, 
04120029/2021, 04130037/2021, 04130053/2021, 04130069/2021; 
Indicações do vereador Davi Davino 04140051/2021 a 04140058/2021, 
04140050/2021, 04140047/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Fábio Costa discutido pelo autor protocolos de números; 
04120027/2021, 04130049/2021 e 04130050/2021 todos em discussão única; 
Indicações do vereador João Catunda discutido pelo autor protocolos de 
números; 04130083/2021, 04130085/2021, 04130086/2021, 04130086/2021, 
04130089/2021, 04130090/2021, 04140038/2021, 04140040/2021, 
04140042/2021 a 04140044/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Marcelo Palmeira protocolos de números; 04150007/2021, 
04150010/2021, 04150009/2021; Indicações do vereador Luciano Marinho 
protocolos de números; 04120001/2021, 04120038/2021, 04120040/2021, 
04120043/2021 a 04120046/2021 todos em discussão única. Indicações do 
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vereador Cleber Costa – Solicita poda de árvore na Rua Escrivão José de 
Souza no Poço em discussão única; Indicação do vereador Cleber Costa – 
Solicita que reorganize e planeje a retomada das aulas presenciais municipais, 
com a oferta de vagas nas escolas próximas a moradia dos alunos, em 
discussão única; Indicação do vereador Cleber Costa – Solicita instalação de 
pontos de entrega voluntaria de coletas de lixo reciclável na área do Vale do 
Reginaldo Bairro do Jacintinho e proximidades, em discussão única; Indicação 
do vereador Cleber Costa – Solicita contratação de mais cooperativas para 
coleta seletiva de lixo porta a porta para a população de Maceió com a 
campanha de conscientização da população da importância da reciclagem do 
lixo, em discussão única; Indicação do vereador Cleber Costa, discutido pelo 
autor  - Solicita decreto de estado de emergência para o município de Maceió 
em virtude dos danos generalizados causados pelas fortes chuvas, em 
discussão única. Passando para o Expediente Final. Vereador Dr. Valmir traz 
suas preocupações junto as considerações dos pares no tocante aos danos 
causados pelas chuvas, em tempo que registra a importância de uma 
discussão ampla de um planejamento da Cidade, convocando os órgãos 
competentes para enfrentarmos as chuvas para o próximo ano e que o 
orçamento para 2021 venhamos ver o que está destinado para esse fim, bem 
como temos que ter uma ampla discussão junto a LDO. Francisco Holanda 
Filho fala da preocupação desse vereador com os danos causados pelas 
chuvas na região da parte alta da cidade próximo ao IML, bem como em Ipioca 
e na verdade vários pontos da cidade estão sofrendo com essas chuvas, em 
tempo que faz apelo a Prefeitura soluções. Vereador Leonardo Dias também 
registra pontos da cidade que vem sofrendo com as chuvas, onde também faz 
apelo ao poder público soluções para essas demandas, em tempo que 
agradece o empenho nesse momento da defesa civil, bem como fala da 
importância da discussão da LDO. Vereador Cal Moreira comunga com as 
falas dos vereadores no tocante as preocupações com os danos causados as 
chuvas e que venham soluções do poder público. Vereador Samyr Malta 
passa a questionar como fica e que medidas junto ao bairro do Pinheiro e 
adjacências que vem com problemas no solo e com as chuvas só vem a piorar, 
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onde espera que a Prefeitura também se manifesta junto a essa questão. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para o dia seguinte em horário regimental. Maceió, 15 de abril de 2021 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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